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Situé au sein d'une prestigieuse résidence sur le Port Hercule, ce charmant studio
offre un cadre de vie élégant et confortable.Avec une superficie de 25 m2, il se
compose d'une piece centrale lumineuse, agrémentée d'une kitchenette
fonctionnelle, d'une salle-de-bains moderne et d'un placard mural pratique.Profitez
d'une vue dégagée sur la ville ainsi que d'un petit apercu du port, ajoutant une
touche de charme supplémentaire a cet espace.Grace a son usage mixte, ce
studio offre une polyvalence d'utilisation, répondant a différents besoins et styles de

vie.

Nestled within a prestigious residence overlooking Port Hercule, this delightful
studio offers an elegant and comfortable living environment.With a surface area of
25 m2, it comprises a bright central room enhanced by a functional kitchenette, a
modern bathroom, and a convenient built-in wardrobe.Enjoy unobstructed views of
the city and a glimpse of the port, adding an extra touch of charm to this
space. Thanks to its mixed-use designation, this studio offers versatility, catering to

various needs and lifestyles.
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